

## **RINGKASAN**

### **MANAJEMEN PERKANDANGAN DOMBA DI PT. TUNAS JAYA RAYA ABADI NGANJUK, JAWA TIMUR.**

Gusti Burhan Pratama, NIM C31210695, Tahun 2023, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Satria Budi Kusuma, S.PT., M.Sc., Alfi'an Nazarudin.

Domba merupakan ternak ruminansia kecil dan dapat diternak dengan mudah dan cepat dengan modal yang relatif kecil dibandingkan dengan ruminansia yang lebih besar. Ternak domba yang banyak dipelihara masyarakat Indonesia ialah domba lokal. Dalam pemeliharaan ternak domba perlu memperhatikan beberapa faktor yang dapat meningkatkan produktivitas ternak, salah satunya ialah manajemen perkandangan. Manajemen perkandangan yaitu salah satu bentuk tatakelola kandang yang terdiri dari fungsi, tipe dan jenis kandang. Kandang yang sudah sesuai dengan ketentuan akan menghadirkan rasa aman dan nyaman terhadap ternak domba. Perbaikan berkelanjutan, dapat memperbaharui dan meningkatkan kekuatan konstruksi kandang, supaya domba terhindar dari kaki terjepit karena celah lantai kandang yang terlalu renggang. Fasilitas kandang yang cukup memadai mempermudah pemeliharaan domba. Tujuan MAGANG (PKL) ini adalah meningkatkan wawasan dan pengetahuan, serta pemahaman mahasiswa mengenai kegiatan perusahaan. Selain itu, juga melatih mahasiswa agar lebih kritis terhadap perbedaan atau kesenjangan saat di bangku kuliah dengan yang dijumpai saat mengerjakan pekerjaan lapangan. Praktek Kerja Lapang dilaksanakan selama 120 hari di satu lokasi. Lokasi magang yakni di PT. Tunas Jaya Raya Abadi Nganjuk yang beralamat di Jl. Nganjuk, Dusun Bulu, Desa Babadan, Kecamatan Pace, Kabupaten Nganjuk, Jawa Timur. Magang dilaksanakan mulai tanggal 1 Agustus 2023 sampai dengan 30 November 2023. PT. Tunas Jaya Raya Abadi adalah peternakan yang bergerak dibidang penggemukan sapi potong dan breeding domba. Jenis domba yang dimiliki diantaranya Domba Merino, Domba Ekor Tipis (DET), Domba Ekor Gemuk (DEG) dan Domba Texel . Kegiatan yang dilakukan bertujuan untuk mengetahui sistem pemeliharaan dan manajemen perkandangan domba.